



## COMMUNIQUÉ

---

Pour diffusion immédiate

### **L'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec annonce la démission de son président-directeur général**

**Québec, le 17 mai 2007.** Réuni en assemblée extraordinaire, le Bureau de l'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec a accepté aujourd'hui la démission de M. Pierre Mathieu, ing.f., à titre de président-directeur général de l'Ordre. Cette démission est effective en date du 14 mai 2007. M. Mathieu a évoqué des raisons personnelles pour motiver sa décision.

Les membres du Bureau souhaitent remercier M. Mathieu pour sa contribution aux affaires de l'Ordre pendant son mandat qui a duré un peu plus d'un an.

Par la même occasion, l'Ordre annonce la nomination de M. Pierre Labrecque, ing.f., à titre de président de l'Ordre. M. Labrecque est administrateur de l'Ordre depuis 2003 et occupait depuis peu la fonction de vice-président. M. Labrecque a complété ses études en aménagement des ressources forestières à la Faculté de foresterie et de géomatique de l'Université Laval en 1991. Il a ensuite œuvré dans différents milieux, notamment en forêt privée, en forêt intramunicipale, en aménagement des forêts feuillues publiques et dans le domaine de la recherche et du développement de nouvelles technologies. Depuis le début de sa carrière, M. Labrecque a également siégé sur de nombreux conseils d'administration.

L'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec est mandataire de la protection du public et de l'encadrement de la profession d'ingénieur forestier. Il compte 2 130 membres oeuvrant dans toutes les régions du Québec.

- 30 -

*Source: François-Hugues Bernier, ing.f.  
Directeur des communications et de la foresterie  
Cell. : (418) 572-9802  
Tél.: (418) 263-5076  
Fax: (418) 650-2168  
[francois.bernier@oifq.com](mailto:francois.bernier@oifq.com); [www.oifq.com](http://www.oifq.com)*